

# *Nicolás Maduro lance un appel à appuyer aux urnes la Révolution Bolivarienne*

---



Caracas, 2 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a renouvelé son appel à voter le 20 mai prochain pour la Révolution Bolivarienne. Il a demandé le soutien aux urnes pour pouvoir faire face à l'oligarchie qui a provoqué les problèmes financiers du pays.

Au cours d'un meeting gigantesque à l'occasion , hier, de la Journée Internationale des Travailleurs, Nicolás Maduro a assuré que l'exercice du vote constituerait une première preuve d'appui du peuple vénézuélien pour ouvrir à la patrie les horizons du redressement et de la prospérité économique.

Nicolás Maduro, qui est le candidat du Front Large de la Patrie, a exhorté les Vénézuéliens à rester fermes et combattifs face à la crise que vit le pays et qui est provoquée, a-t-il souligné, à travers la guerre économique que mènent les chefs d'entreprise et les opposants qui ont l'appui du gouvernement de Washington et de ses alliés continentaux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161312-nicolas-maduro-lance-un-appel-a-appuyer-aux-urnes-la-revolution-bolivarienne>



**Radio Habana Cuba**